
 

ナデシコプラン 2023【名東区区政運営方針】（素案）におけるご

意見の概要及び区の考え方 
 

ナデシコプラン 2023【名東区区政運営方針】の策定にあたり、素案に対する

ご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。お寄せいただいたご意

見の概要とそれに対する区の考え方をお示しします。 
 

１ 意見募集期間 
  令和 5 年 3 月 2 日（木）から令和 5 年 3 月 31 日（金） 

 
 
２ 意見提出状況   

提出方法 郵便 
電話・ 

ファックス 
メール 直接持参 合 計 

提出者数 0 名 0 名 2 名 0 名 2 名 

件  数 0 件 0 件 2 件 0 件 2 件 

 
 
３ 意見の内訳 

項 目 意見数 

将来像 1 未来につながる子育てしやすいまち 0 件 

将来像 2 ひとの輪がひろがる助けあいのまち 1 件 

将来像 3 地域がつながる安心・安全なまち 1 件 

将来像 4 きれいがひろがる快適な環境のまち 0 件 

将来像 5 笑顔がひろがる魅力と交流のまち 0 件 

区役所づくり 親しまれ信頼される区役所をめざして 0 件 

ナデシコプラン 2023 について 1 件 

 

 

 

 



 

４ 意見の概要及び区の考え方 

将来像 2 ひとの輪がひろがる助け合いのまち（1 件） 

【施策(1) 高齢者や障害者など誰もが地域で安心して暮らせるよう支援します】 

老人会について（1 件） 

【意 見】 
老人会について、コロナの関係もあり会員数が減少している。なんとか増や

そうと努力はしているが、難しい。 
老人会の会員募集にあたり、区役所の職員と一緒に自宅を訪問して、会員を

増やせられたらと思う。一度、検討してほしい。 

【考え方】 
クラブ数、会員数が減少傾向にある中、会員増に向けた取組みにご尽力くだ

さり、誠にありがとうございます。なごやかクラブ（老人クラブ）については、

区役所ではこれまでも、広報なごや名東区版での会員募集のご案内や、区役所

講堂を利用したクラブ会員による作品展の開催など、そのＰＲに努めてきた

ところです。活動がより魅力あるものとなるよう、また、その活動をより広く

知っていただけるよう、限られた体制の中ではありますが、必要な支援に取り

組んでまいります。なお、令和５年度から、会員数に応じた補助金区分が新設

されておりますので、活動の活性化・充実のためにご活用いただければ幸いで

す。 

 

将来像 3 地域がつながる 安心・安全なまち（1 件） 

【施策(1) 災害に備え「自助」「共助」「公助」の役割を意識し、迅速かつ的確な対応が

行える災害に強いまちづくりを進めます】 

耐震対策について（1 件） 

【意 見】 
「将来像 3 地域がつながる 安心・安全なまち / (1) 災害に備え「自助」「共

助」「公助」の役割を意識し、迅速かつ的確な対応が行える災害に強いまちづ

くりを進めます」とある。名東区が他の区と異なる状況を意識しているか。 東
山線の耐震補強が必要であるにもかかわらず、高架下に建物があるため補強

が終わっていない。名古屋市が高架下の明渡しを求めて訴えていることがテ

レビで報道されているが、区役所が、明渡しについてどのような取り組みをし

ているのか疑問に思う。地震で被害を受けて後悔することがないよう、できる

ことは限られているかもしれないが、取り組んでほしい。平成 7 年 1 月 17
日、阪神・淡路大震災が発生し、約 6400 人もの方が亡くなられた。 地震は

いつ起きるのか分からないので、必要なことを実施してほしいと切に願う。 



 

【考え方】 
 名東区では、地震への備えとして、建物の耐震化や家具等の転倒防止対策の

重要性などについて啓発をしてまいりました。今後も引き続き、ハザードマッ

プ等を用いた災害リスクや避難方法の把握、耐震対策や家具固定、物資の備蓄

などの啓発や防災訓練を実施するなどして、災害対策を進めてまいります。 
なお、市有施設の耐震対策については、施設を所管する部署において適切に対

応していくものと考えております。 

●ナデシコプラン 2023 について 

目標値について（1 件） 

【意 見】 
区政運営方針の策定にあたり、目標達成状況の評価が示されていない。 
最終年度は達成状況の評価が低いものに重点を置いてほしい。 
目標達成状況が A や B は、これまでのように業務をやるだけで問題ないと 

思うが、低いものはこれまでと違った新しい事業を考える必要がある。たとえ

ば、将来像１にはひとつ☆は二つあるが、事業シートのどの事業を実施するこ

とにより、ひとつ☆がふたつ☆☆以上になるのか、わからない。また、未就園

児の訪問事業では、前年度実績や目標値が記載されていない。児童虐待の通告

先を知っている区民の割合を増やしてもあまり意味があるとは思えない。全

体を通して、ナデシコプランを読んだが、あまり理解ができなかった。これま

での 3 年間の反省にたって、何をどのようにやっていくのかはっきりしない。 

【考え方】 
 貴重なご意見をいただきありがとうございます。 

ナデシコプラン 2023 事業シート集（素案）記載の目標達成状況につきまし

ては、前年度（令和 4 年度）の目標値及び実績を踏まえ、評価いたします。

そのため、3 月の意見募集の段階におきましては、令和 4 年度が未了だった

こともあり、前年度実績・目標値及び目標達成状況をお示しすることができ

なかったところでございます。5 月公表のナデシコプラン 2023 事業シート集

におきましては、前年度実績・目標値及び目標達成状況をお示ししておりま

すので、ご理解賜りますようお願いいたします。 
ナデシコビジョン 2023 に掲げている成果指標の進捗状況（☆）の基準につ

きましては、各将来像に掲げている成果指標の内容に従い、区民アンケート

等を実施し、回答結果を集約の上、評価しているところでございます。 
成果指標の内容につきまして、現在、令和 6 年度以降に向けた第 2 期区将

来ビジョンの策定を進めているところでございます。今回のナデシコビジョ

ン 2023 の振り返り・反省を踏まえ、成果指標を含め、第 2 期区将来ビジョン

の内容を精査し、策定に努めてまいります。 
目標達成状況の評価が低い事業をはじめ各事業につきましては、実施結果を

分析・検証し、改善に努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願いいた

します。 
 


